
VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 05.05. 2016.

L'anno duemilasedici, il giorno cinque del mese di Maggio nei locali della V
Circoscrizione, siti in Via Adua n. 22, su determinazione del Presidente n. 748779 del
29/04/2016 in seduta ordinaria si è adunato il Consiglio della V Circoscrizione per
discutere e deliberare sul seguente Ordine del Giorno: OMISSIS.

Presiede l'adunanza il Presidente della Circoscrizione, Teresi Fabio assistito, in
qualità di Segretario, dal Responsabile P.O. Dr. Castellana Francesco.
Procedutosi, alle ore 9.40 all'appello nominale, risultano presenti i Consiglieri:
Altadonna Salvatore, Cavaliere Vincenzo, Di Maggio Rocco, Figuccia Marco, Li
Muli Maurizio, Lo Sardo F. Umberto, Lucido Roberto, Palazzo Daniele,
Pellitteri Giuseppe, Prestigiacomo Matilde, Saladino Vincenzo, Schirò Riccardo,
Tarantino Giovanni.
Constatata la presenza del numero legale, il Presidente apre la seduta.
Il Cons. Tarantino informa il Consiglio di aver inoltrato formale istanza, n.q. di
capogruppo, per sapere se il Cons. Saladino è iscritto al PD.
Il Cons. Saladino dichiara di non essere tesserato.
Il Cons. Prestigiacomo sensibilizza il Consiglio sul tema della pedofilia alla luce
degli ultimi fatti di cronaca avvenuti e chiede al Consiglio di prendere posizione.
Il Presidente evidenzia, in merito a quanto evidenziato dal Cons. Tarantino, che
trattasi di problema del Gruppo del PD e non del Consiglio.
Il Cons. Altadonna in merito alla problematica sollevata dalla Consigliera
Prestigiacomo evidenzia che c'è nell'ordinamento attuale sproporzione tra la gravita
del reato commesso e l'esiguità delle pene comminate.
Il Cons. Saladino conferma quanto dichiarato ieri affermando che allo stato ci sono
trattative in corso e che si attendono evoluzioni. Dichiara di non capire come mai
prima i Consigli duravano fino alle ore 13.30/14.00 e da circa 6 mesi a questa parte
durano sino alle 11/11.30.

Si da atto che alle ore 09.56 entra in aula il Cons. Cicala.
Il Cons. Cavaliere evidenzia che nella seduta precedente il Cons. Saladino ha
abbandonato l'aula dopo aver saputo che la Conferenza dei capigruppo sarebbe
avvenuta alle ore 8.30 e non alle ore 9.30, ed oggi ha il coraggio di criticare la seduta
di Consiglio.
Il Cons. Lo Sardo dichiara che lo lascia del tutto indifferente il partito a cui aderisce
il Cons. Saladino.
Il Presidente comunica che la Dr.ssa Arena ha dato parere favorevole su
Commissione Speciale Traffico.
Il Presidente, con l'assenso del Consiglio, nomina come scrutatori i Consiglieri
Di Maggio, Li Muli, Palazzo.
Si procede all'approvazione dei Verbali dei giorni 21,27,29 del mese di Aprile 2016.
Posto in votazione il verbale del 21/04/2016 viene approvato a maggioranza con
l'astensione dei Conss. Cicala e Schirò.
Posto in votazione il verbale del 27/04/2016 viene approvato a maggioranza con



l'astensione dei Conss. Cicala e Schirò.
Posto in votazione il verbale del 29/04/2016 viene approvato a maggioranza con
l'astensione de Conss. Cicala e Schirò.

Si da atto che alle ore 10.05 esce dall'aula il Cons. Altadonna.
II Presidente pone in trattazione la Mozione A a firma del Presidente Teresi, avente
per oggetto: " Realizzazione area sosta in via E. Fermi".
Viene letta e posta in discussione.

Si da atto che alle ore 10.10 escono dall'aula i Conss. Lucido e
Pellitteri.
Il Presidente illustra la Mozione motivandola con le difficoltà di parcheggio della
zona che vivono quotidianamente i residenti.
Il Cons. Cicala, vedute le foto allegate alla Mozione, evidenzia che lo spartitraffico
arriva sino ad un certo punto e si chiede il criterio.
Il Cons. Lo Sardo ritiene che la motivazione sia da trarre nella possibilità di
consentire l'inversione di marcia.
Il Cons. Tarantino si dichiara d'accordo con la Mozione perché risolverebbe un
problema effettivo di parcheggio della zona e chiede di firmarla.
Il Cons. Di Maggio evidenzia che, guardando le immagini da google, ritiene

realizzabile la Mozione.
Il Cons. Lo Sardo si dichiara favorevole alla proposta.
Il Cons. Cavaliere precisa che si tratta di una regolarizzazione di un' area
parcheggio già di fatto utilizzata, al fine di evitare la verbalizzazione delle auto che vi
parcheggiano.
Il Presidente pone in votazione la Mozione A per alzata di mano, voto palese.
Il Consiglio approva all'unanimità.
Il Presidente Teresi alle ore 10.25 esce dall'aula ed assume la Presidenza il Vice
Presidente Cavaliere.
Il Presidente Cavaliere chiede la verifica del numero legale.
Alle ore 10.25 all'appello nominale, risultano presenti i Consiglieri:, Cavaliere
Vincenzo, Cicala Pietro, Di Maggio Rocco,Figuccia Marco, levino Lorenzo, Lo
Sardo F. Umberto, Palazzo Daniele, Prestigiacomo Matilde, Schirò Riccardo.
Constatata la presenza del numero legale, il Presidente Cavaliere continua la seduta.
Si da atto che prima della proclamazione del Presidente Cavaliere il Cons. lovino
entra in aula.
Il Cons. Lo Sardo si chiede dove sia il PD.
Il Cons. Cicala chiede il prelievo della Proposta di cui al P.32, a firma del Cons.
Altadonna avente per oggetto: "L'uomo vola? Ebbene si! Alla scoperta del
Paracadutismo". Si associa il Cons. Schirò.
Il Consiglio approva il prelievo a maggioranza con il voto contrario del Cons. Lo
Sardo.
Viene letta e posta in discussione.
Il Presidente Cavaliere da lettura dei 2 Emendamenti Aggiuntivi già presentati in
data 20/10/2015:
1°- Aggiungere alla fine della proposta: " Previsione di spesa: € 5.000,00 per



pubblicità e spese organizzative ".
2°- Aggiungere alla fine della proposta: " Presso l'Aeroporto Boccadifalco ".
Vengono posti in discussione gli Emendamenti.
Il Presidente Cavaliere sostituisce nel collegio degli scrutatori il Cons. Li Muli con
il Cons. levino.
Non essendoci nessuna richiesta d'intervento, il Presidente Cavaliere pone in
votazione il 1° Emendamento per appello nominale, il cui esito è il seguente:
Consiglieri presenti n.9
Assenti n.7
Voti favorevoli n.7 (Cavaliere, Di Maggio, levino, Lo Sardo, Palazzo,
Prestigiacomo, Schirò).
Voti contrari nessuno.
Astenuti n.2 (Cicala, Figuccia)

L' Emendamento viene approvato a maggioranza.
Non essendoci nessuna richiesta d'intervento, il Presidente Cavaliere pone in
votazione il 2° Emendamento per appello nominale, il cui esito è il seguente:
Consiglieri presenti n.8
Assenti n.8
Voti favorevoli n.6 (Cavaliere, Di Maggio, lovino, Lo Sardo, Prestigiacomo,
Schirò).
Voti contrari nessuno.
Astenuti n.2 (Cicala, Figuccia).

Il Presidente Cavaliere visto la mancanza del numero legale, alle ore 10.42 rinvia la
seduta di 1 ora.
Al II appello presiede il Presidente Cavaliere assistito, in qualità di Segretario, dal
Responsabile P.O. Dr. Castellana Francesco.
Procedutosi, alle ore 11.42, all'appello nominale, risultano presenti i Consiglieri:
Cavaliere Vincenzo e Lo Sardo F. Umberto.
Costatata la mancanza del numero legale il Presidente Cavaliere rinvia la seduta al
giorno seguente.

Il Segretario
Responsabile P.O.
Dr.

II Presidente
Cavai


